

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Mezcla de sabores

Triunfos de Salerm Puente Genil y Ciudad de Lucena y derrotas del Pozoblanco y el Almodóvar

Francisco Gaitán 06/03/2017

La jornada del grupo 1 de División de Honor sénior dejó contrastes en los resultados de la participación cordobesa. Por un lado, el Salerm Puente Genil se mantiene firme en la segunda posición tras derrotar a El Viso por 2-1 en un partido que parecía cómodo, pero la emoción se mantuvo hasta el final. El conjunto pontanés suma tres victorias consecutivas. En esta misma senda se encuentra el Ciudad de Lucena, que doblegó en casa a la Olímpica Valverdeña por 3-1. El conjunto de Diego Caro se encuentra a tres puntos del Estrella, equipo que ocupa la tercera plaza que en estos momentos, otorga el ascenso a Tercera División.

Dicha plaza está condicionada a lo que haga el Ceuta en el grupo 10 de dicha categoría. En estos momentos se encuentra quinto a siete puntos de clasificarse a las eliminatorias de ascenso a Segunda B. En caso de que le conjunto ceutí consiga su premio, solo ascenderían dos equipos del grupo 1 a Tercera, ya que en su defecto subiría a la cuarta categoría el campeón de la Preferente ceutí.

Volviendo a la División de Honor sénior, la nota negativa la pusieron el Pozoblanco y el Almodóvar. El conjunto de los Pedroches sumó su tercera derrota seguida tras ser goleado en casa por el San José (0-3). Por su parte, el colista Almodóvar sufrió una nueva derrota. Esta vez fue una goleada dolorosa en su visita a La Palma (6-0).

Puente Genil noticias.com  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## El Centro Agropecuario de la Diputación pone a disposición de los agricultores de Puente Genil su Banco de Semillas

Virginia Requena 06/03/2017 | Puente Genil Noticias

Siguiendo con la campaña comenzada en 2016 para la puesta en valor de las variedades hortícolas locales de la provincia de Córdoba y dada la gran aceptación de la iniciativa para esta campaña 2017, el Centro Agropecuario Provincial (CAP) de la Diputación de Córdoba va a continuar trabajando por la recuperación y fomento de este patrimonio vegetal con diversas actuaciones, destacando el desarrollo del Banco de Semillas en la finca de agricultura ecológica "El Aguilarejo".

Por ello, con la finalidad de recuperar y fomentar estas variedades locales, desde este Centro Agropecuario Provincial se pone a disposición de los agricultores de Puente Genil el Banco de Semillas referido, siendo interesante para su mantenimiento y enriquecimiento el intercambio de semillas.

Actualmente, existe una clara tendencia hacia la recuperación de variedades hortícolas autóctonas de nuestras zonas de cultivo, así como de las antiguas tradiciones culinarias, por lo que comporta de la búsqueda

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

de lo natural y de los antiguos sabores, perdidos por la presión de la mejora genética dirigida principalmente al aumento de los niveles productivos de las variedades hortícolas comerciales.

Por ello, se ha iniciado una línea de recuperación de variedades de especies hortícolas tradicionales (tomate, pimiento, habas, cardo, espinaca, melón, sandía, ajo, cebolla, etc.), que tradicionalmente han sido cultivadas en nuestra provincia y que, por motivos comerciales y de envejecimiento de la población rural, se están perdiendo, con el consiguiente peligro de desaparición de un valioso patrimonio genético.

En caso de disponer y/o demandar semillas de estas variedades, los interesados pueden ponerse en contacto con el Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Puente Genil o, directamente con el Centro Agropecuario Provincial. (Diputación de Córdoba. Tf. 957 325313; Fax. 957 325308 [agropecuario@dipucordoba.es](mailto:agropecuario@dipucordoba.es)). en el día a día”.

## “Los que vienen como anillo al dedo” de Córdoba y “Con Destino” de Jaén ganan el Concurso de Carnaval pontanés



Virginia Requena 06/03/2017 | Puente Genil Noticias

Las tablas del teatro Circo de Puente Genil, temblaron ayer al recibir las ocho agrupaciones participantes del Concurso de Chirigotas y Comparsas de la localidad. Difícil lo tuvo el jurado para elegir los primeros premios, por la calidad de los grupos. El jurado lo integraron la concejala de Festejos, Mariola Gonzalez, Dolores Aviles, Maria Eugenia Ortega, Rogelio Alvarez, Jose

Manuel Delgado. MAS DE 4 HORAS DE CANTE Y ENTREVISTAS...sólo con GRUPO COMUNICA ¡Imposible contarlo!. Infórmate...957601002 y Cuesta del Molino s/n. El Concurso estuvo conducido pro Alejandro Jordano, locutor en Grupo Comunica, quien acercó el sentir de las agrupaciones a los asistentes.

Finalmente el fallo fue el siguiente en Chirigotas:

- 1º Premio – 1000 euros Los que vienen como anillo al dedo (Córdoba)
- 2º premio – 500 euros Con el conejo asomando de cuando en cuando – Puente Genil
- 3º Premio – 300 euros Tu mujer se vuelve loca con lo que enseña esta chirigota (Montilla)
- 4º Premio – 100 euros ¿Tu re lo comías? de Benameji

En la modalidad de comparsas

- 1º Premio – 1000 euros Con destino (Jaen capital)
- 2º Premio – 500 euros Ánimas – Puente Genil
- 3º Premio – 300 euros Yo soy tu dueño – Martos
- 4º Premio – 100 euros Mi mundo – Aguilar de la Frontera

El concurso comenzó a las 17:00 de la tarde y el fallo del jurado y entrega de premios fue a las 23:30 de la noche y participaron 8 agrupaciones (4 chirigotas y 4 comparsas).



## Los pilotos de Estepa y Puente Genil consiguen el sexto puesto

6 de marzo, 2017

Los pilotos de Estepa y Puente Genil que se lanzaron al desierto con su Fiat Panda, han conseguido cruzar la meta en sexto lugar. El piloto estepeño, Agustín Ortega, ha hecho un trabajo impresionante, a pesar de la dureza y la mala suerte de las dos primeras etapas. En ellas, rompieron una llanta y varias piezas del coche. Sin embargo, la pericia de ambos pilotos y la experiencia en el terreno, han hecho posible este puesto. Un sexto lugar que podía haber sido el tercero para los pilotos de Estepa y Puente Genil

Este sexto lugar es oficial, aunque la real sería la tercera posición. El GPS del Panda tuvo problemas y no les permitió puntuar el lugar señalado por la organización para el control de meta. Pero ninguno de los dos pilotos ha querido reclamar esa posición. Ellos se dan por satisfechos con haber acabado la carrera. Además, con quedar en sexto lugar de los 22 coches que cruzaron meta en la última etapa, en el desierto

Fueron más de 3.000 km recorridos en una dura prueba, con nieve, frío y un duro trazado. Las gomas escogidas para avanzar sobre la arena ha sido un éxito. Muchos pilotos, incluso más experimentados, veían cómo sus Pandas quedaban hundidos en las rojas dunas del desierto marroquí.

A pesar de hacer pocos días del final de la prueba, estos pilotos se muestran satisfechos. E incluso tienen ganas de preparar ya la edición de 2018.